

## Polsek Kadupandak Melakukan Patroli KRYD/Someah Untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Jul 8, 2024 - 20:14



Polres Cianjur polda jabar - Di bawah naungan Polres Cianjur Polda Jabar, Polsek Kadupandak menggelar patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD), juga dikenal sebagai Someah, untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya. Pada hari Minggu, 7 Juli 2024, APTU Ibrahim Mugraha, Kepala SPKT 1 Polsek Kadupandak, bertanggung

jawab atas patroli tersebut.

Tujuan dari patroli KRYD/Someah ini adalah untuk mencegah dan mengantisipasi berbagai jenis gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi, seperti kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya. Sasaran patroli kali ini adalah sejumlah lokasi penting di Kadupandak, seperti Kantor BRI Kadupandak, tongkrongan remaja di Kampung Kaum Desa Kadupandak, dan Alfamart 2 Kadupandak.

Dalam pernyataannya, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH., MH., menekankan pentingnya patroli ini sebagai tindakan pencegahan untuk menciptakan suasana masyarakat yang aman dan kondusif.

"Kegiatan patroli KRYD/Someah ini kami lakukan untuk memastikan keamanan di berbagai titik rawan di Kadupandak. Kami berharap masyarakat dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata AIPTU Ibrahim Mugraha, Kepala SPKT 1 Polsek Kadupandak.

"Patroli ini merupakan salah satu langkah preventif yang kami lakukan untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari," kata Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, SH., MH.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa patroli KRYD/Someah merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan keamanan wilayah. Kami berterima kasih atas upaya Polisi Kadupandak dan berharap kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban.

Kegiatan patroli KRYD/Someah ini diharapkan dapat menjaga wilayah hukum Polsek Kadupandak aman dan tertib, dan masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan nyaman.